VEREINSLEITBILD

Wer sind wir?

Der «Verein Zwischenraum Weissenstein» ist Plattform für den gegenseitigen Austausch in den umliegenden Quartieren. Dieses Selbstverständnis des Vereins wird laufend weiterentwickelt und wird durch den Ideenreichtum und das Engagement der aktiven Mitglieder und der Gönnerschaft gestützt.

Was machen wir?

Der Zwischenraum ist das, was die Mitglieder des Vereins aus ihm machen. Der Vorstand erstellt jeweils zu Beginn des Jahres ein Jahresprogramm, welches den Bedürfnissen von Jung und Alt entspricht. Es ist die Absicht, dass sowohl die Mitglieder wie auch der Vorstand weitere Ideen aus unterschiedlichen Sparten des Lebens zu einem einmaligen oder regelmässigen Angebot bündeln (z.B. Koch- oder Filmabende, Kinderbetreuung, Quartierfeste, Tanzkurse, Lauftreff, Boule-Bahn etc.). Der Umsetzung von Ideen sind keine Grenzen gesetzt, solange sie dem Selbstverständnis des Vereins entsprechen. Der Verein kümmert sich zudem um den Unterhalt und die bauliche Weiterentwicklung des Gebäudes sowie die Vermietung der Räumlichkeiten.

Wohin wollen wir?

Der «Verein Zwischenraum Weissenstein» möchte Anlaufstelle für Neuzuzüger / - Innen sein und ist laufend daran, weitere Mitglieder zu gewinnen. Der Verein vernetzt sich überdies mit anderen Quartierorganisationen wie EBG, Leist, QM3 und weiteren zwecks gegenseitigem Austausch. Als oberstes Ziel verfolgt er dabei die Förderung der öffentlichen Lebensqualität im Quartier.

Wie machen wir es?

Die Finanzierung des Vereins erfolgt über die Mitglieder- und Gönnerbeiträge sowie weitere Zuwendungen. Der aus freiwilligen Mitarbeitenden zusammengesetzte Vorstand verwaltet die Mittel und strebt eine finanziell gesunde Basis an. Der Vorstand koordiniert und unterstützt Vereinsaktivitäten. Im Rahmen der nach Ressorts organisierten Vorstandsarbeit werden das für den Verein nötige Know-How und die Hilfsmittel weiterentwickelt, die es braucht, um die Idee des Vereins erfolgreich umzusetzen. Der Vorstand informiert seine Mitglieder regelmässig über seine Aktivitäten auf der Vereins-Website, via Newsletter sowie an der jährlich stattfindenden Vereinsversammlung.

Dieses Leitbild wurde an der Mitgliederversammlung des «Verein Zwischenraum Weissenstein» vom 25.3.2010 verabschiedet.

Der Co-Präsident

Oliver Dreyer

Die Co-Präsidentin

Katrin Ott